

VILLEFRANCHE-SUR-SAÔNE Sport

Handball : le président du VHB mise sur la formation

Hervé Kerneis a repris la tête d'un club qui avait connu de sérieux déboires. Ambitieux mais réaliste, il privilégie la formation pour obtenir de bons résultats.

Créé en 2008 après les années fastes de la D1 professionnelle, le Villefranche Handball Beaujolais (VHB) a succédé au Handball Club Villefranche (HBCV), rayé de la carte, à la suite du dépôt de bilan. Il fallait beaucoup de passion pour reprendre un club à la dérive.

Aujourd'hui, finalement maintenue dans le championnat Natio-

nal 2 qu'elle devait quitter normalement au terme d'une saison 2018-2019 mal négociée, l'équipe fanion va tenter de réaliser une belle campagne.

Le point avec le président, Hervé Kerneis. « Notre groupe 1 sera sensiblement modifié, puisque les talentueux jeunes, Gueril Vincent, Timothée Tuillier et Hugo Jund intègrent le centre de formation de Chambéry et Chartres, explique le responsable. « Ils seront remplacés par trois espoirs, Romain Desmuelle, Gaétan Chambry et Adam Gnago, issus de la pépinière, auxquels s'ajouteront les six nouveaux venus en provenance de Belleville, Chalon, Vil-

leurbanne et Vénissieux. »

Se maintenir au plus haut niveau

« Notre équipe U18, en championnat de France, doit impérativement conserver sa place, car dès 2020, seuls 72 clubs au lieu de 92 disputeront cette compétition. Les U16 et U15 excellence de ligue Auvergne Rhône-Alpes seront eux aussi confrontés au même problème de maintien au plus haut niveau ».

L'homme sait de quoi il parle quand il évoque la formation. Il a lui-même intégré le club de hand caladois, HBCV dès l'âge de 11 ans, pour ne le quitter que deux années, à l'âge de 33 ans, avant de

revenir en Calade comme entraîneur, puis comme président. «

Notre budget de 160-170 000 euros ne permet aucune folie. C'est la raison pour laquelle je veux m'appuyer sur une formation forte, en compagnie d'ailleurs des clubs voisins de Limas et Belleville qui jouent parfaitement le jeu, mais aussi par le biais d'une section sport études, lancée à la rentrée au Lycée Louis-Armand ».

Hervé Kerneis, toujours aussi passionné, ne cache pas que s'il n'ambitionne pas pour l'instant un retour en Nationale 1, il compte bien voir sa troupe assurer son maintien en Nationale 2 et ses



Hervé Kerneis entend bien profiter du maintien de son équipe fanion pour réaliser une bonne saison. Photo Progrès/René DUMAS

jeunes U18, conforter leur position en championnat de France.

De notre correspondant, René DUMAS